



PERRY JOHNSON REGISTRARS, INC.



Seguridad y Salud Ocupacional

Cuando se trata de seguridad en el lugar de trabajo, ¿quién es realmente responsable de garantizar la seguridad de los empleados? Desde 2020, la Encuesta de seguridad de Fluke ha estado investigando las opiniones de los trabajadores sobre la salud y la seguridad en el trabajo. Los resultados de su encuesta de 2022 muestran una imagen clara de las tendencias comunes en el sentimiento de los empleados.

¿Quién está a cargo de la seguridad?

Desde el inicio de la Encuesta Fluke, la gran pregunta: "¿Quién es el máximo responsable de la seguridad en el lugar de trabajo?" – ha tenido la misma respuesta; trabajadores. Con el 38% de los votos a favor de los más responsables, está claro que los empleados reconocen que una gran cantidad de riesgos o condiciones inseguras provienen de problemas relacionados con los trabajadores, como ignorar el PPE o no mantenerse al día con la capacitación y las políticas de seguridad. Recursos Humanos ganó con el mayor porcentaje de votos en la sección "menos responsable": un sorprendente 85,5% de los participantes asignó la menor carga a RRHH.

Independientemente de quién es precisamente el responsable de la seguridad en el lugar de trabajo, casi todos los trabajadores (95%) creen que se puede hacer más para mejorar la seguridad de su lugar de trabajo, y otro 97,5% de los encuestados está de acuerdo en que la seguridad en el lugar de trabajo está relacionada con una sólida cultura de seguridad dentro de una compañía. Lograr la aceptación desde el piso de producción hasta las oficinas de la alta dirección parece crucial para construir un SGSST eficaz.

¿Cómo mejorar?

En el estudio de este año, más de la mitad (55,9%) de los encuestados expresaron que ellos mismos tenían ideas sobre cómo mejorar sus lugares de trabajo. Esto apunta a una fuente orgánica de nuevas ideas para la gestión; después de todo, ¿acaso los empleados no conocen mejor los riesgos a los que se enfrentan? Escuchar las aportaciones de quienes conocen el trabajo (y de quienes enfrentan el riesgo en cuestión) puede ser la mejor y más directa forma de crear un SGSST que ayude a todos.

Certificación de Seguridad y Salud Ocupacional

ISO 45001 es el estándar mundial más conocido para la certificación OHSMS, y reemplazó completamente a OHSAS 18001 en 2021. ISO 45001, un estándar dinámico basado en procesos que considera tanto riesgos como oportunidades, puede ser una gran adición para cualquier empresa, independientemente de su certificación actual. estado. La estructura del Anexo SL, que se encuentra en otras normas ISO importantes, facilita la integración de ISO 45001 con certificados como ISO 9001 o 14001, lo que proporciona un sistema coherente en todo el marco de una empresa.

Si su OHSMS necesita mejorar o desea obtener más información sobre la certificación ISO 45001, comuníquese con PJR hoy: llame al (248) 358-3388 o visite www.pjr.mx.